
Colocan trac s

gubernamentales en BMV
Este jueves se realizará
en la BMV la primera colocación
de trac s gubernamentales por un monto
de mil millones de pesos

Elpresidente de la BMV Luis Téllez esta deplácemes por la colocación de los prime
ros cinco trac s de bonos de deuda del go
bierno mexicano que si bien tienen un
monto relativamente pequeño representan

una gran innovación porque es la primera vez que se
emiten este tipo de instrumentos en un mercado
emergente de valores

Hay que recordar que desde 2002 cotizan en México los trac s que
son instrumentos que siguen un canasta de acciones e iniciaron con
las Naftrac de Nacional Financiera con gran éxito En abril pasado
comenzaron a cotizar los trac s ligados abonos corporativos con el
corpo trac y ahora y ahora también de títulos gubernamentales

En la colocación qu realiza Blackrock antes Barclay s estarán
presente el subsecretario de Hacienda Alejandro Werner y desde
luego Luis Téllez quien festejó también la colocación de ICA la se
mana pasada porque abrió nuevamente el mercado de financia
miento de capital para las emisoras

Los nuevos bonos de deuda se denominarán Dow Jones LATixx
México y serán el Cetes Index que estará conformado por una ca
nasta de Cetes a un plazo mayor a un mes pero inferior a un año
el índice de Bonos de cinco a 10 años integrado por una canasta
de bonos M también a tasa fija pero un plazo entre cinco y 10 años
el Udis Index que tiene una canasta de bonos de desarrollo emi
tidos en udis a un plazo mayor a un año y el UMS Index que re
plicará al índice Dow Jones integrado por emisiones de bonos de
deuda del gobierno federaldenominados en dólares aunplazo ma
yor a un año

Entre las grandes ventajas de estos nuevos trac s es que per
mitirán diversificar el riesgo ante la volatilidad en las tasas al no
castigar los rendimientos con movimientos abruptos en los
plazos largos y permitirá por vez primera a los inversionistas
pequeños el tener acceso a instrumentos muy atractivos en dó
lares como los UMS que por general sólo pueden adquirir los
grandes inversionistas institucionales

INDUSTRIA AZUCARERA
COMITÉS DE MODERNIZACIÓN
Juan Cortina Gallardo presidente de la Cámara Nacional de las In
dustrias Azucarera y Alcoholera CNIAA firmará hoy con el Sin
dicato de Trabajadores del sector STIASRM que dirige Adrián
Sánchez Vargas la instalación de los comités mixtos de moderni
zación de jubilación y vivienda que forman parte de los acuerdos
para modernizar finalmente a la industria azucarera
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Sera un evento en grande que se realizara en Veracruz con la
asistencia del Secretario del Trabajo Javier Lozano y el gobernador
Fidel Herrara

CONCLUSIONES DE FORO
DE REFORMA INDUSTRIAL
El presidente de la Canadntra Miguel Marón dará a conocer hoy
las conclusiones del Foro sobre Reforma Industrial Integral que
realizó en coordinación con la Asociación Mexicanade Secretarios
de Desarrollo Económico que encabeza el muy activo Mario de la
Cruz de Tabasco

El objetivo es dar a conocer las propuestas de una reforma in
dustrial que presentarán tanto al Ejecutivo como al Congreso y la
gran diferencia frente a las otras múltiples propuestas de reforma
que ha realizado la Canacintra es que ahora tendrá el compromiso
de los secretarios de Desarrollo Económico quienes son finalmen
te los encargados de poner en práctica la política industrial que hoy
por hoy sigue brillando por su ausencia

Lo interesante es la estrategia de difusión porque a través de
Cancintra se realizarán 12 conferencias de prensas simultáneas en
las principales ciudades del país con la participación de los pre
sidentes de las 81 delegaciones que integran la Cámara

CRISIS EN SECTOR AUTOMOTRIZ
La subsecretaría de Industria y Comercio de la Secretaría de
Economía Lorenza Martínez debería revisar cuidadosamente
las alarmantes cifras sobre el desplome en ventas producción
y exportación que reportó ayer la Asociación Mexicana de la
Industria Automotriz que preside Eduardo Solís con contrac
ciones de 31 48 y 44 en forma respectiva en el primer
semestre de este año

Aunque la Subsecretaríaminimiza la gravedad de la crisis la rea
lidad es que los industriales están verdaderamente preocupados
aunque se afirma que ¿ahora sí hay un acuerdo entre la Secretaría
de Economía y la de Hacienda para el programa de renovación ve
hicular o deschatarrización

REFINERÍA DE HIDALGO YA MÉRITO
El plazo para que el gobierno de Hidalgo que encabeza Miguel
Osorio Chong pague los terrenos para la construcción de la re
finería vence el 23 de julio Sin embargo el director de Pemex
Jesús Reyes Heroles insiste que no hay contratiempos e Hidal
go no perderá la refinería
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